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　1 月 23 日，市ふるさとづくり協議会が主催する「中学生市議会」が市
議会議場で開催されました。市内 6 中学校の 2 年生 14 人（質問者 12 人，
議長 2人），1 年生 4 人（傍聴）が中学生議員として出席。中学生議員が
質問や意見を発表し，市の執行部が答弁しました。

　中学生議員は市の活性化に向けて，自然環境の保護，子育て環境
の整備，ユニバーサルデザインの普及など様々な質問を投げかけま
した。また，質問だけではなく，ゴミ拾いや地域行事への参加等の
ボランティア活動，SNS を活用した市の魅力の PR など，自分たち
ができることも積極的に発言しました。
　藤田市長の講評では，「貴重な意見をもらい，感謝している。質
問と同時に自分たちができることを発表する姿勢がすばらしい。み
なさんが成長することが市の発展につながる。これからも様々な経
験を積み，視野を広げていってほしい」とエールを送りました。

質問者 12 人

議長 2 人

中野 正瑚（竜王中）
新名 永麻（竜王中）
平岡 大知（小野田中）
甲斐 千陽（小野田中）
中島 夏希（高千帆中）
青木 颯汰（高千帆中）
椛島 万和（厚狭中）
小野 恭寛（厚狭中）
秋山 優梨菜（厚陽中）
廣中 太一（厚陽中）
河本 遥斗（埴生中）
倉本 葉月（埴生中）

伊藤 創玄（高千帆中）
目    夏光（高千帆中）

市の執行部

中学生市議会
このまちの未来を考える

子育てしやすいまちづくり

青木 颯汰・中島 夏希（高千帆中）

少子高齢化が進む中，若い世代が「ここに住みた
い」と思えるまちにしたい。そのためには，小児科
や休日診療を増やしたり，交通機関を充実させた
りするなど，子育てしやすいまちにしていくこと
が大切だと思う。

ユニバーサルデザインを生かしたまちづくり

秋山 優梨菜・廣中 太一（厚陽中）

子どもから高齢者まで誰もが住みやすく，観光客
も安心して楽しめるまちにしたい。そのために，
階段のスロープ化，自転車専用道路の整備など，
ユニバーサルデザインを生かしたまちづくりを進
めてほしい。

〜生徒から出された提言を一部紹介します〜質問・意見

※中学生議員の質問・意見は，市ホームページに掲載しています。


